

Independiente

y de cultura popular.

Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración: Plaza de Chápi, 5 (antes Teatro)

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Donde no tenemos corresponsal 75 cént. al mes

Alicante: Martes 21 de Noviembre 1916

Pagos por adelantado

La Mutual Latina y el caciquismo

Esta Sociedad cuyo título encabeza estas líneas, funciona en España desde hace algunos años con todos los requisitos que marca la ley. Su objeto no es otro que el de crear un capital, a todos los que mensualmente, durante el tiempo de diez años, pagan una cantidad de más o menos cuantía, para que con los intereses acumulados de ese capital, junto con el de todos los suscriptores inscriptos en el mismo año, formen un aumento en el mismo.

El procedimiento no puede ser más sencillo ni más beneficioso, puesto que con el pequeño ahorro de un individuo, al cabo de esos diez años se halla poseedor de la cantidad ahorrada más los intereses acumulados, cosa que no hubiese conseguido, al no haber contraído la obligación de pagar las cuotas estipuladas, cuya obligación no puede sustraerse de cumplirla por que en el momento de faltar a ella, perdería todo derecho, esto es; el dinero que ya tuviese abonado.

Ahora bien, el que escribe estas líneas conoce gran parte del mecanismo con que funciona esta Sociedad, por que en las provincias de Jaén y Ciudad Real desempeñó el cargo de Inspector productor y con tal motivo tuvo ocasión de inspeccionar operaciones hechas y caducadas y de hacer otras nuevas.

El resultado de estos trabajos fué el siguiente:
Llegar a un pueblo de la misma provincia de Jaén llamado Baños y no hallar nadie que quisiera suscribirse (a pesar de cartas de recomendación del cacique de la provincia llamado D. Virgilio Anguita para que se suscribieran sus correligionarios) por que los que ya estaban de varios años, les habían sido caducadas las pólizas por falta de pago y claro está habían perdido el dinero que habían desembolsado durante cinco o seis años.

Hay que advertir que en la citada póliza de suscripción hay una cláusula que dice: «Todo asegurado abonará sus cuotas en las oficinas que la Dirección tenga establecidas antes de los quince días siguientes de haberse cumplido la fecha del abono de cada recibo».

Esto está bien claro y conciso, puesto que al no abonar los referidos recibos se entiende que no quieren continuar la suscripción.

También hay otra cláusula en la referida póliza expresando que la citada Sociedad Mutual solo interesa los gastos que ocasiona todas cuantas gestiones sean necesarias en la administración de la misma.

Esto es tan elástico que permite viajar constantemente en coches de primera, en trenes ordinarios y especiales, parar en las mejores fondas y permanecer en las poblaciones todo el tiempo que se le antoje al empleado o representante de dicha Sociedad.

Volviendo al caso concreto de las gestiones llevadas a cabo, por el que escribe estas líneas, hay que añadir, que los suscriptores caducados en ese pueblo venían pagando los recibos en su propio domicilio, desde que contrajeron la obligación estipulada, y al cabo de los cinco o seis años de venir satisfaciéndolos en esta forma, el cobrador dejó de presentarse a los referidos domicilios, lo cual dió lugar a que por sorpresa fuesen caducadas dichas pólizas suscriptas.

Relataron los suscriptores con marcado enojo que lo ocurrido habían comunicado a la Dirección, domiciliada en Córdoba, y que al no haber oficinas siquiera en la provincia de Jaén donde hacer efectivos los pagos, esperaban que la misma Dirección resolviera el modo de efectuarlos.

«Confesó la Dirección? Ni una palabra. Lo cierto fué que quedaron caducadas las pólizas de aquellos suscriptores.

En otros pueblos de la misma provincia, ocurría lo propio, y solo en aquellos donde constaba de muchos miles de habitantes, podía adquirirse alguna nueva suscripción entre las personas que aún no habían llegado a sus oídos estos procedimientos, ó entre las que por no desairar al cacique sacrificaban sus intereses.

Claro está, el Inspector productor o sea el mismo que esto relata se convenció de lo difícil de su misión y lo poco airoso que escapaba de su empresa, puesto que llegó a su conocimiento la impresión que reinaba entre las gentes de que la mutualidad de dicha compañía solo era beneficiosa para la misma, y en evitación de adquirir enemigos en todas partes, desistió de seguir representando a dicha casa.

Naturalmente, una vez cesado en el cargo de Inspector productor fué preciso saldar las cuentas de los trabajos prestados puesto que arrojaban un saldo a favor de dicho empleado, y no lo pudo conseguir has-

EL PERIÓDICO

PARA TODOS

Josefa Aracil Santacreu Profesora en Partos

Plaza de Hernán Cortés, núm. 4, 1º. — ALICANTE

muestran más satisfechos cuanto más daño me hacen.
Pero no crea este sujeto de Tonet que quedan sin castigo sus crímenes, como son los secuestros y los intentos de violación.

A cada puerco le llega su San Martín y él es puerco y medio.

Todos los que lo conocen saben que es verdad lo que decimos.

La importante flota portuguesa compuesta de 27 chimeneas se ve en el mayor de los apuros a causa de las persecuciones de que es objeto por los submarinos alemanes, pero esta potencia vecina le ocurre lo mismo que a Tonet el contrabandista; cuanto más en peligro se halla, hecha más bravatas aunque le derriben las chimeneas.

Por que no cabe duda, que a esta potencia del Barrio de San Blás ya le han desecho unas cuantas, hasta que le dejan sin una, y eso que todavía la guerra no ha tomado los caracteres graves que se avecinan.

CENTELLAS

Según consta en la Jefatura de vigilancia, dos bravas mujeres habitantes en la calle de Valcárcel aprovecharon la festividad del domingo último para entablar una seria reyerta que terminó en la Casa de Socorro en donde fueron curadas de varias heridas.

¡Ah, si las mujeres mandasen!
Y eso que no se les puede atribuir que visitan tabernas que si las visitaran, pobres de nosotros.

Yo las recomiendo al señor Rojas para que le trabajen una elección.

Por personas que diariamente oyen rebuznar a Tonet el contrabandista, nos enteramos que el tal individuo está muy satisfecho de que Josefa Sirvent esté secuestrada en el hospital, y que el periodista Julio Martínez esté en la cárcel.

Este chimpancé o acémila corruptor de menores, estafador, etc. etc. le ocurre exactamente igual que a los caciques depravados, los cuales se

Tomás Cifres

Ofrece a su clientela y al público en general sus servicios en el ramo de Sastrería con la mayor perfección y economía como tiene acreditada especialidad en gabanes, señora y caballero.

Se necesitan oficiales: San Isidro 4.

Ramón y Borja

MÉDICO

Especialista en enfermedades de la piel y venéreas sifilíticas. Exámenes internos por operación de los Hospitales preventivos de Madrid. Exámenes internos del «Sanatorio Inglés». Larga práctica en el Hospital de San Juan de Dios de Madrid, clínica del Dr. Arús.

Consulta: De 11 a 1 y de 5 a 8.
Caldérea de la Barca 19 1º derecha.

Al público

Se componen toda clase de calzado a precios económicos.—Andrés Santamaría, calle del Gallo 12.

DESDE SAN VICENTE

Crónica política

La vida política de los pueblos en sus múltiples quebrantos llega a sufrir un período de delirio que transforma los distintos credos, las distintas ideas, hasta extirpar las arraigadas creencias de los hombres honrados.

Esa vacilación moral porque atravesó el domingo el pueblo de San Vicente, no puede ser un triunfo para los enemigos del Sr. Domínguez: no puede ser una gloria para el partido liberal que a partir de la más tenaz coacción entre seres débiles que temen la actitud implacable de sus adversarios, acaban con amenazas inhumanas, porque inhumano es poner en peligro los escasos medios de existencia con que cuentan los que viven sujetos al arriado de consumos y demás impuestos municipales que constituyen en los pueblos el freno que paraliza y guía a capricho las inclinaciones de los hombres. ¿Es eso política? ¿Cabe el nombre de triunfo en esa lucha cuyo factor principal es el miedo a sufrir las impertinencias del que manda?

Materialmente han ganado los republicanos.

Los liberales sin el apoyo de estos y a pesar de haber sembrado el terror en los amigos del Sr. Domínguez, no hubieran obtenido dos concejales, y para lograr esto, requirieron el auxilio de hombres denominados «pinchos» en representación de quienes por su jerarquía no podían desempeñar ese papel.

¿Puede vanagloriarse el Sr. Rojas como director de la política de San Vicente? No. Moralmente está derrotado.

Además, el Sr. Rojas sufrió gran quebranto el domingo; sin candidatos personales, aquellos que impuso al señor Alós, fueron derrotados por que allí impera el partido republicano y sus decisiones son acatadas por ese grupito que tan malamente dirige el Sr. Alós.

En medio del maremagnum hubo en esa elección una nota simpática, la insubordinación.

Protestamos continuamente de la imposición del poder central, queremos que los diputados surjan de entre nosotros y «El Día», cuando salió triunfante el Sr. Rojas echó las campanas al vuelo y nos hablaba de la independencia del partido liberal en esta circunscripción al no querer admitir las imposiciones de arriba y ahora quiere convertirse en tirano y volviendo sobre aquel plausible acuerdo, impone candidatos que son desechados con valentía.

Muy bien por el partido republicano.

El Sr. Torrejón está de enhorabuena, sacó triunfante un candidato, cosa inconmensurable si se tiene en cuenta que los mauristas pueden llevar unos diez votos a las urnas, y es que el veemente D. Antonio lo consigue todo por gracia, no por justicia. Entra en todas partes por el cuarto turno.

Las elecciones del domingo han constituido un triunfo para los republicanos. Nos consta que tanto el señor Rojas como D. Federico Clemente están disgustadísimos por el resultado. A rabiar tocan, San Vicente ha dado la nota de la insubordinación.

Salón Novedades

El cuadro artístico que tan brillantemente está actuando en este Salón sigue conquistándose a diario las más estruendosas ovaciones que tributarse puede a una compañía de artistas que en su mayoría cumplen airosoamente.

El reprise de la conocida zarzuela «Las Musas latinas» lo han hecho bastante aceptable no pudiendo representar las obras (como seguramente lo harían) con la soltura debida por las reducidas condiciones del local; no obstante, en todas admiramos la gran voluntad de sus intérpretes y el mucho arte de que gozan para matizar como matizan el trabajo que vienen ejecutando.

Ernestina Fons nos cantó una vendadora de ruiñones y la canción bohemia en las Musas que lució como siempre sus inimitables facultades de eminente cantante, es tan conocida de nuestro público que por mucho que dijera de ella se me quedaría algo por decir.

Esperanza Marín también cantó, con sumo gusto luciendo a igual que la señora Fons su bien timbrada y sonora voz pudiendo apreciar en ella en tan poco tiempo que lleva entre nosotros unas relevantes dotes de tiple cantante, estuvo anoche sublime.

Asunción Otero que es una morena de esas que encienden el pele, es una artista de cuerpo entero y en todos los papeles en que la veamos la encontraremos siempre admirablemente graciosa; su presencia en la escena es lo suficiente para adueñarse del auditorio y cautivar su atención siendo muy aplaudida, aunque en todas las obras en que tomó parte, muy particularmente en «Las Musas latinas» que derrochó la gracia a borbotones.

Los demás estuvieron bastante bien sobresaliendo por excéntricas ocurrencias el señor Buzo.

El coro y orquesta cumplieron como siempre, a satisfacción del público, así lo supo apreciar iniciativa.

Para esta noche está anunciado el reprise de la bonita zarzuela en un acto «Los Bohemios» en la que esperamos ver a una gran altura a todos estos artistas.

El señor Buzo en su Papá Chirard

cómo estará?

VIOLA

A nuestros suscriptores

En vista de que nos ha sido imposible poder complacer a todos los que nos han pedido participaciones de lotería en el número 21.609 por haberse estas agotado rápidamente y con el propósito de satisfacer los deseos de nuestros numerosísimos abonados que lo solicitan, hemos adquirido para el mismo sorteo de Navidad los números

**2.769 y
44.487**

gratos que esta sociedad realiza y entre ellos figura la adquisición de un nuevo campo para el Foot Ball, tratando de arreglarlo en toda forma como marcan los estatutos de esta clase de juegos.

Es ya crecido el número de socios que componen dicha sociedad y cada día va en aumento y al paso que va, creemos que dentro de poco tiempo ha de ser la primera en su clase, tanto por el entusiasmo que reina entre sus socios como por los progresos que de día en día se notan.

Felicitamos a todos los socios en general y en particular a la Junta Directiva como a su digno presidente por los lauros que sabe conquistarse.

HASTA CUANDO SEÑOR!

Los hoyos del barrio de S. Gerónimo siguen sin tapar en completo abandono, las mercancías sin repasar en el mercado, el pescado hay días que echa un olorcillo que tira a una de espaldas.

Las calles del centro bien arregladas (digo saltando los adoquines) que si no fuera por la arena que se echa encima, no habría uno en orden.

El repartidor de este periódico da lecciones de primera enseñanza, en su casa y a domicilio, a precios económicos.

EBANISTAS!!

Hacen falta en el taller de Iñaki Vicedo Alberola 6 (Barrio Bonaire). — Alicante.

Aviso al público

Se compra papel viejo a 0'75 pts arriba. — Tramas de pánic y lana, a 75 céntimos. — Metal viejo a 1'25 pts. kilo. — Sobre a 2'25 pts. kilo. — Plomo a 50 céntimos. — Lata de colchón a 2 pts. kilo. — Calle de Artillos, 17, (Baratillo).

Profesora en partos

La acreditada Profesora en Partos recientemente llegada del extranjero, Doña Angeles Herrero Gonzalez, se hace establecer en la calle Rafael Terol 15, 1.º Especialidad en el reconocimiento de la maternidad.

Ramón Soler

Practicante en medicina y cirugía del Cuerpo de Pajes.

Experiencia en el arte pedíatre (tratamiento. Curaciones por nuevo procedimiento). — Navarro Rodríguez, 9.

Aviso a los zapateros

Se venden pedazos de cuero a peseta el kilo. Trafagar, 67.

CABALLERO

de 23 años con inmejorables referencias, habiendo cumplido su compromiso militar práctico en varios asuntos de oficina y tópica se ofrece sin pretensiones. — Rosón en esta redacción de 10 a 1.

Desde Elche

LA GIMNÁSTICA

La Junta Directiva de esta sociedad y en particular su digno presidente D. Eduardo M. López Meléndez, con la amabilidad que le caracteriza han tenido a bien manifestarnos los pro-

La tarde parlamentaria

RESULTADOS DE UNA VOTACION

Madrid.—Después de la votación de la enmienda presentada por el diputado Ventosa se llenaron de diputados los pasillos de la Cámara.

En todos los corrillos se hacían grandes comentarios de lo ocurrido en el salón de sesiones.

La opinión era unánime en apreciar que el Gobierno había salido malparado del lance.

Cambó declaraba que caso de que el Gobierno recurriera a la fuerza de los votos, los regionalistas del Senado y del Congreso, constituirían una doble trinchera contra el Gobierno.

Lerroux creía que los incidentes de la tarde no traerían consecuencias políticas.

Dato no consideraba descabellada la enmienda de Cambó para la modificación Constitucional en el sentido de prorrogar el actual presupuesto hasta aprobarse el pendiente de discusión.

Sidó consideraba que esta situación difícil se resolverá al regreso del rey.

Salvatella, Merino y otros consideraban viable la fórmula de Cambó y se recordaba algo parecido hecho por Villaverde que fué pasar del año económico al año natural.

Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

Otelo o el moro de Venecia.

La dama de las Camelias.

Los amantes de Teruel.

Catalina Howard.

Diego Corrientes.

El Rey de los Campos.

Hernani.

La Viejecita.

DE LA GUERRA

LA CUESTION DE POLONIA.—DISCURSO DEL CANCILLER

Berna.—En la discusión sobre la cuestión de Polonia, ante la comisión permanente del Reichstag, el canciller declaró que si el reclutamiento voluntario en Polo en Polonia no da resultados satisfactorios, se organizará el reclutamiento obligatorio.

En caso de que el ejército polaco no resultara bien, el kaiser revocaría el compromiso de crear el reino de Polonia.

COMUNICADO OFICIAL

París.—Al sur del Somme, un fuerte destacamento enemigo intentó invadir nuestras trincheras de Biaches, rechazándoles con granadas de mano.

En el resto del frente reina tranquilidad a causa del mal tiempo que dificulta las operaciones.

LA EXPLOSION DE PUERTO ARCANGEL

Berlín.—Según noticias oficiales recibidas, el número de muertos por la explosión de Puerto Arcangel asciende a 530 incluso 11 oficiales rusos y 5 ingleses.

La explosión se produjo a bordo del vapor cargado de municiones llamado «Barón Drisen» que fué torpedeado por un submarino.

A consecuencia de la explosión volaron seis vapores cargados de municiones.

Las llamas se comunicaron a los edificios de los muelles.

COMUNICADO OFICIAL

Londres.—Al norte de Ancre, el bombardeo es intermitente.

Los prisioneros hechos desde el día 13 ascienden a 6.190.

Bombardeamos violentamente las trincheras enemigas de Los Hulluch.

Nuestros aviones han bombardeado dos importantes empalmes ferroviarios, atacando con bombas de fuego y ametralladoras, tanto de dia como de noche, los ferrocarriles, acantonamientos y aeródromos enemigos.

Los aviadores alemanes se han mostrado más activos que de costumbre.

Tres de sus aparatos han sido derribados en nuestras líneas y dos en las suyas.

Otros cinco han sido obligados a aterrizar averiados.

Faltan tres de nuestros aparatos.

LA AVIACION

Un equipo nuestro ha derribado

frente al Somme un avión alemán, que es el quinto que derriba.

Ayer nuestros pilotos derribaron dos aviones alemanes.

Otros dos fueron descendidos después de un combate verificado al sudoeste de Bonziers.

Después de un bombardeo accidentado, un piloto francés ametralló de cerca a dos aviones alemanes.

Uno, con el ala corta, se aplastó en el suelo.

Otro avión enemigo cayó ardiendo en la región del Hay.

LAS OPERACIONES EN ORIENTE

En la orilla izquierda del Etuma, los ingleses han rechazado un violento contraataque búlgaro.

Al este de Gerna, los serbios han ocupado ochocientos metros de trinchera.

La lucha sigue siendo favorable para los serbios.

Estos han tomado por asalto una altura, haciendo sufrir al enemigo sangrientas pérdidas.

Además rechazaron un contraataque en la llanura de Monastir.

A pesar de que la inundación estorba los movimientos de las tropas aliadas, éstas han realizado nuevos progresos, llegando hasta a las cercanías de Kerina.

LOS FRANCESES EN FERNANDO POO

El diario «La Nación» denuncia que tres cruceros franceses llegaron a Fernando Poo.

Los comandantes notificaron a las autoridades españolas su propósito de desembarcar y sorprender los movimientos de los internados alemanes en el Camerón.

El gobernador español protestó energicamente, absteniéndose de desembarcar los franceses.

NUEVA YORK

El submarino «Deutschland», cuando zarpó, chocó con uno de los torpederos que lo escoltaban, echándolo a pique.

Siete tripulantes se ahogaron. El submarino regresó al puerto con averías.

ATAQUES INGLESES

En el Ancre continúan los ataques de los ingleses que utilizaron numerosos refuerzos, sufriendo sangrienta derrota.

Gedimos algo al sudoeste de Sena y Crandecourt.

Al sur de la aldea de Sailli Saillie rechazamos al enemigo con grandes pérdidas.

Persiguiendo a los rumanos llegamos a la línea férrea Assova-k a lo largo del desfiladero de Torre Roja.

Desde el 1 al 13 del actual cogimos 189 oficiales rumanos, 19.339 soldados, 46 carros de municiones y 72 ametralladoras.

Se confirma que los germano búlgaros han tenido que abandonar Monastir.

BERLIN

El parlamento se reunirá el cinco de Diciembre.

El Gobierno turco ha ofrecido a Alemania un nuevo ejército de ciento cincuenta mil hombres para pelear en Europa.

PARIS

En circular del Gobierno ruso a sus embajadores desmiente los rumores circulados referentes a las negociaciones secretas que se le atribuyen con propósito de concertar la paz separada con Alemania.

En vista del desarrollo adquirido por la guerra aerea, Alemania ha organizado el ministerio de Aviación.

LA VIEJECITA

120 Prop. Casa Mauce Barcelona

Pero no quiso confesarlo.

Como el conde le había dicho perfectamente, era muy terco y esa tragedia le llevaba a ser injusto por no querer confesar que se había equivocado.

Eran ya muchos los que le habían hablado perfectamente de Carlos y muchos también los que le indicaban que Andrés era un hipócrita y nada más.

Había estado en la guerra y ningún hecho notable había realizado.

En cambio, de Carlos se referían verdaderas hazañas.

Marcos a esto había ascendido y todo eran elogios de su proceder en los partes de sus jefes.

Pero había dicho una vez que no, y era tan tenaz en sus resoluciones que no podía conseguir que confesara su error.

zuelas que iban con aquellos pica- ruelos y a Carlos se le antojó dispu- társejas.

—Miente quien tal haya dicho—re- pusó el conde.—Siempre habrá sido cosa de Andrés.

—Como que lo presenció.

—También lo presenció el coronel Quiroga y no pudo menos que felici- tar a Carlos por su acción.

—El coronel Quiroga! Otro loocoq como Carlos! Valiente autoridad.

—Mejor que la de Andrés!

—Tú estás empeñado en ofender a nuestro sobrino yo.

—Sobre todo, hermano, si no te hubieras mostrado tan intransigente con Carlos, si hubieras obrado como debías, no le hubieses exasperado de ese modo.

—Acabarás de hacerme cargo?

NOTICIAS

SE DISECAN toda clase de animales a precios módicos.
Darán razón en esta imprenta.

SE DESEA COMPRAR Piano usado
Calle del Diluvio, 3 bajo.

SE ALQUILAN.—Dos almacenes contiguos de 1000 metros cuadrados y espaciosos patios, situados en la calle de Alfonso el Sabio y Molino.

Darán razón en la calle de Maisonneuve y General Prim letra A.—Almacenes.

CASA GRATIS, se dará a matrimonio sin hijos por guardar casa de campo en la partida de los Angeles.—Razón, calle Rafael Terol, 28, 2º, de dos a tres.

Comunicaciones

FERROCARRIL DE M. Z. A.

Correo Madrid.—Sale de Alicante a las veinte horas.

Llega a las 8.

Tren mixto.—Sale a las 22.

Llega a las 6'45.

Correo Andaluz.—Sale a las 14 y treinta.

Llega a las 12'38.

Corto de Almansa.—Sale a las 17 y cuarenta.

Llega a las 21'05.

Tren correo.—Sale de Alicante a las 4'5.

Llega a las 11'55.

Tren corto.—Sale de Alicante a las cuatro.

118 Prop. Casa Manucci Barcelona

—Porque son merecidos. Has querido hacer desgraciada a tu hija y lo vas a conseguir.

—Si mi hija no tuviera tu apoyo no estaría tan rebelde como está. Y sobre todo, hermano, es mi hija y debe hacer lo que su padre la ordena.

—Pues yo que soy su tío, no quiero, entiéndelo bien, no quiero que la pobre niña se muera de pena porque tú seas terco y no quieras hacerle cargo de la razón.

—Mira bien lo que dices hermano.

—Te lo vuelvo a repetir. Si no crees a Carlos digno de la mano de tu hija, menos lo es todavía tu sobrino. ¿Qué tienes que reprocharle a Carlos? Lócuras, calaveradas propias de la gente moza; pero nadie podrá decir que en sus bromas, en sus cala-

Tren mercancías a Zenetas y Torrevieja.—Sale de Alicante a las 4'50.

Tren corto de Elche.—Sale de Alicante a las 13.

LINEA DE LA MARINA

Sale de Alicante a las 10'45.
Entrada a las 15'35.

Llegada a Denia a las 14'15.
Salida a las 11'45.

FERROCARRILES ANDALUCES

Tren mixto de Murcia y Torrevieja.—Sale de Alicante a las 6'30.

Llega a las 10.
Posada de la Balseta.—Para Santapola, a las 9'30.

Para Agost y Busot, a las 14.

Posada de la Unión.—Para Relleu, a las 15.

Para Alcoy.—A las 12'50. Para Aguas a las 13.—Para Santapola a las 14.

Automóvil.—Para Jijona a las 15'50.

SERVICIO DE AUTOMOVIL

HOTEL VICTORIA

Sale de Alicante a las 14'30.

Llegada a las 9'30.

Salida de Alcoy a las 6'30.

Llegada a las 9'30.

SUEROS

CASA DE SOCORRO

La guardia para mañana estará a cargo de los facultativos siguientes:

Médicos: Sres. Llueca y Ramos.

Practicante: D. Antonio Orenes.

DINERO

Per poco dinero se venden despejadas bien aparequiadas y establecidas en el centro de la población.—Para informes dirigirse a Emilio Bravo.

Rafael Terol, 6 y 8-3.º.—Alicante.

Bar Samper

El sábado tuvo lugar la inauguración del establecimiento conocido por el título con que encabeza estas líneas y fué visitado por una selecta y nutrida muchedumbre que acudió a presenciar la apertura de este local que fué un verdadero acontecimiento.

En él se ofrece al público las mejores marcas de licores y la más exquisita limpieza en el servicio a precios modicos y por lo mismo al alcance de todas las fortunas.

El Sr. Samper al abrir este pequeño café no ha escaseado nada ni vacilado en sacrificios con tal de ponerlo en condiciones distintas a los demás por las cuales pueda dignamente penetrar en él desde el más encapotado burgués hasta el obrero.

Está magníficamente decorado y lujosamente amueblado lo que hará su permanencia en él, lo más agradablemente posible.

SUCESOS

CASA DE SOCORRO

La guardia para mañana estará a cargo de los facultativos siguientes:

Médicos: Sres. Llueca y Ramos.

Practicante: D. Antonio Orenes.

DINERO

Per poco dinero se venden despejadas bien aparequiadas y establecidas en el centro de la población.—Para informes dirigirse a Emilio Bravo.

Rafael Terol, 6 y 8-3.º.—Alicante.

PÍDASE EN FARMACIAS Y DROGUERIAS

Cazadores

Se hacen cuelas de cañamones para botas de monte y para botas de lujo a medida en la fábrica de Salvador Andreu. Torrijos, 60,

Modista

que ha establecido en Madrid; ofrece sus servicios a las señoras en casa y a domicilio. Enseñanza en los sombreros de señoras, trabajo en pajas, tul y ferrado terciopelo. Enseñanza a rizar plumas y limpíarlas, reforma toda clase de pieles y bolas de plumas a precios modicos.—Rafael Terol, 13-1.º.—Alicante.

Se compra

Cobre a 2.25 pesetas el kilo.—Zinc a 1 id. Metal a 1'25 id.—Plomo a 50 céntimos id. en el Beratillo de la calle Maisonneuve núm. 13.

Costurera

De ropa blanca y de fantasía, se ofrece para coser a domicilio, o en su casa, Carmena, 18, 2.º

Academia Hacienda

Oficiales cuartos.—25 plazas. 2.000 pesetas anuales. Gaceta 2 de Abril. Informes, detalles, y apuntes, en Calderón de la Barca, 17, 2.º. Las clases darán principio el 15 de Abril. Imp. Hijos de J. García